

Quartierverein Feld

Erfolgreicher 2. Garagenflohmarkt im Feldquartier

Christin Temperli & Sandra Berger | Hier schlenderte jemand glücklich mit einem eben gekauften Bild unter dem Arm über die Bachstrasse, da erfreuten sich zwei Kinder an einem neuen Spielzeug und eine Strasse weiter tauschte Geschirr den Besitzer.

Der Garagenflohmarkt am Sonntag, 2. Juni 2024 im Feldquartier, organisiert vom Quartierverein Feld, war ein voller Erfolg und lockte zahlreiche, auch spontane Besuchende an. Trotz der Regenwettervorhersage spielte das Wetter glücklicherweise mit und sorgte für eine angenehme Atmosphäre.

An insgesamt 15 Standorten boten rund 30 Stände ihre Schnäppchen und Kostbarkeiten an. Neben den vielfältigen Verkaufsangeboten konnten sich die Gäste auch an Popcorn, Kuchen und Kaffee erfreuen, die von einzelnen Ständen zusätzlich organisiert wurde.

Der Garagenflohmarkt war nicht nur eine Gelegenheit, um nach Schätzen zu stöbern, sondern auch eine Möglichkeit für die Bewohnenden des Quartiers sich zu treffen und auszutauschen. Ein herzliches Dankeschön geht an alle Teilnehmenden, die zu diesem gelungenen Nachmittag beigetragen haben.

Der Garagenflohmarkt war ein echtes Highlight und wir freuen uns bereits auf den nächsten Flohmarkt.



Impressionen beim Stöbern und sich austauschen am Garagenflohmarkt im Feldquartier:



Honda-Center Aarau – wir machen das Unmögliche möglich.

GARAGE MEYER SUHR AG
www.garagemeyer.ch

HONDA
The Power of Dreams

IN FARB & FORM ENORM

BIRCHER AG

Malen Beschriften Gipsen Lackieren

SUHR/AARAU
TEL. 062 855 55 55
WWW.BIRCHERAG.CH

